

Protokoll:

Auf Nachfrage erläutert Herr Lorenz, dass eine Kooperation unter anderem mit der Caritas Koblenz, der Polizei, dem Ordnungsamt, der Koblenzer Wohnbau sowie der Pfarrgemeinde St. Peter im Bereich der Jugendsozialarbeit besteht. Das Projekt Fahrradwerkstatt wird in Zusammenarbeit mit Herrn Ludwig von der Caritas Koblenz gestaltet.

Herr Lorenz bestätigt, dass die Präventive Jugendarbeit auch im Bereich des Cage Soccers in der Max-Bähr-Straße tätig ist und Kontakt zu den Nutzern hat.

Der Jugendhilfeausschuss erkundigt sich nach dem aktuellen Stand des Vandalismus in der Großsiedlung Neuendorf, speziell die Thematik der brennenden Mülltonnen. Hier kann die Vorsitzende die positive Rückmeldung geben, dass laut Polizei und Feuerwehr ein deutlicher Rückgang zu vermerken ist.